

## **Prólogo**

En los espacios del desarrollo científico y tecnológico se reconoce a la divulgación científica como una gran oportunidad para favorecer el proceso.

En el seguimiento y desarrollo estratégico de la generación de nuevos conocimientos y los procesos de transferencia de los resultados de las investigaciones la divulgación tiene un rol fundamental: visibilizar ante la comunidad científica los avances y logros alcanzados para el debate, la discusión y la realimentación a nuevos trabajos.

En el ámbito de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Nacional de Misiones se realizan proyectos y desarrollos en el marco de las actividades de docencia, investigación, extensión y acción social. Dar visibilidad a los avances y resultados logrados requiere de espacios de divulgación en la política institucional.

+Ingenio, la revista de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Nacional de Misiones es un esfuerzo institucional para un espacio de divulgación de los avances de trabajos en el ámbito de las ingenierías.

Decano Ing. Sergio E. Katogui